
Unanimidad en la Conferencia de Presidentes para impedir los proyectos de prospecciones petrolíferas en Baleares

Hoy se ha celebrado la cuarta Conferencia de Presidentes en la sede del Consell Insular de
Ibiza, donde se han reunido los presidentes de los consejos insulares de Formentera, Ibiza,
Mallorca y Menorca, junto con el presidente del Gobierno Balear, José Ramón Bauzá, entre
otros consejeros del Ejecutivo autonómico.

  

En representación de Formentera han asistido el presidente del Consell formenterés, Jaume
Ferrer, y el consejero de Presidencia, Hacienda y Territorio, Bartomeu Escandell. Por parte del
Consell de Menorca han participado el presidente, Santiago Tadeo y la vicepresidenta de la
institución y consejera de Servicios Generales, Pilar Pons. Los representantes del Consell de
Mallorca han sido su presidenta, Maria Salom y la consejera de Economía, Margalida Isabel
Roig. Y en cuanto al Consell de Ibiza, ha contado con su presidente, Vicent Serra, y el
vicepresidente, Mariano Juan Guasch.

  

La Conferencia de Presidentes ha tratado diversos temas de importancia para los consejos
insulares como son la conectividad aérea y marítima entre islas, el proyecto de prospecciones
petrolíferas frente a la costa oeste de las Pitiusas o el traspaso de funciones y servicios a los
consejos insulares en materia de promoción turística, entre otras cuestiones.

  

En primer lugar, cabe destacar la unanimidad de todos los Consells Insulares en contra del
proyecto de prospecciones petrolíferas en el Golfo de Valencia y en el litoral oeste de las
Pitiusas. El ejecutivo Autonómico ha manifestado su apoyo para impedir proyectos de estas
características en las Islas Baleares, dados los graves perjuicios que estas prospecciones
pueden ocasionar sobre el medio ambiente y la economía de nuestras islas.

  

Asimismo, el presidente de Formentera, Jaume Ferrer ha pedido la misma respuesta y
contundencia por parte del Gobierno Central. Cabe destacar que el próximo 6 de febrero, tanto
el presidente de Formentera como el de Ibiza se reunirán en Madrid con el Secretario de
Estado de Medio Ambiente, Federico Ramos para tratar este asunto.

  

En cuanto a la transferencia de competencias en promoción turística, recordemos que el
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presidente de la Comunidad Autónoma ya manifestó en la pasada conferencia de presidentes,
celebrada en Menorca el pasado 29 de abril de 2013, el traspaso efectivo de estas
competencias antes de terminar la presente legislatura, el cual se calificó de compromiso
político.

  

Hoy, Bauzá se ha reafirmado en su compromiso y ha afirmado que ya se está trabajando en
este sentido, ya que el traspaso se hará efectivo dentro de este año. Por su parte, los
representantes de Formentera han reiterado, una vez más, la importancia de que las
competencias estén bien dotadas a nivel de financiación y que sea transferida la competencia
entera a los consejos insulares.

  

En cuanto a la conectividad de las islas en materia de transporte aéreo y marítimo, se ha
tratado sobre todo la Ley de Transporte Marítimo de Baleares, que será aprobada este año e
incluirá medidas destinadas a dar respuesta a las demandas de servicio en Formentera, isla
que sufre más problemas de conexiones.

  

El Consell Insular de Formentera lleva 3 años reclamando una mejor conectividad marítima
ante el Gobierno Balear, sin muchos avances para su parte. En este respecto, el presidente del
Gobierno Balear se ha comprometido a continuar trabajando para solucionar el problema de las
frecuencias marítimas y los precios, siempre teniendo en consideración la opinión de
Formentera. Asimismo, todas las islas han pedido mejorar las frecuencias y los precios de las
conexiones aéreas, tanto en cuanto a la conectividad entre islas como con el exterior.

  

Jaume Ferrer ha valorado positivamente esta reunión y espera que los temas que afectan a
Formentera se solucionen pronto y de una manera satisfactoria para la ciudadanía de la isla.
Asimismo, afirmó que con la modificación de la Ley de Transporte Marítimo se podrá dar
respuesta al problema de las conexiones a Formentera, "cada vez más acentuado".

  

La próxima Conferencia de Presidentes se llevará a cabo en Formentera, ya que se trata de la
única isla donde aún no se ha celebrado.

  

 2 / 2


